

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt und tief berührt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim Abschied von

Eugen Biedermann

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von Eugen bereichert haben, ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem Lebensweg ein Stück begleitet haben.

Einen besonderen Dank möchten wir der Spitex Zollikerberg für die Betreuung und Begleitung in den letzten Wochen aussprechen. In unseren Dank einschliessen möchten wir auch Dr. Ulmer und Dr. Zoelly für die jahrelange Begleitung.

Frau Pfarrerin Anne-Käthi Rüegg-Schweizer danken wir herzlich für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier und Herrn Jürg Blösch für die liebevollen Worte und Erinnerungen.

Der Organistin Jasmine Vollmer und der Alphornbläser Vereinigung Zürich Stadt danken wir für die wunderbare musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Danken möchten wir auch herzlich für die farbenfrohen Blumen und die zahlreichen Spenden für die Spitex Zollikerberg, dem Verein Ein-Dollar-Brille und für die grosszügige Kollekte zugunsten Lernstatt Känguruh Malix.

Wir werden Eugen in unseren Herzen bewahren.

Die Trauerfamilie